

Bio Farma Raih Penghargaan “Trusted Business Award 2024” di Acara Indonesia Award Magazine



Bio Farma meraih penghargaan kategori “Trusted Business Award 2024” dalam acara 8.0 Award Trends yang diselenggarakan oleh Indonesia Award Magazine. Acara ini diselenggarakan di Grand Mercure Jakarta Kemayoran pada tanggal 10 Agustus 2024. Penghargaan tersebut diberikan secara langsung oleh GP Rajasa Pranadewa sebagai Ketua Penyelenggara Indonesia Award Magazine dan diterima oleh Iwan Setiawan sebagai Kepala Departemen Komunikasi Perusahaan yang mewakili Bio Farma.

Pencapaian ini merupakan inspirasi bagi banyak pengusaha, bisnis dan profesional di kawasan ASEAN. Acara ini dihadiri oleh para pengusaha profesional terkemuka dari berbagai sektor.

Ketua Penyelenggara Indonesia Award Magazine, GP Rajasa Pranadewa menyampaikan dalam sambutannya bahwa ini adalah peluang untuk memperluas jaringan bisnis, memberi peluang berkolaborasi, meningkatkan Personal & Bisnis Branding, serta banyak keuntungan dari penerimaan penghargaan tersebut untuk para pelaku dan bisnis di ASEAN.

“Saya mengucapkan selamat kepada para pemenang dan berterima kasih kepada hadirin penerima penghargaan sekalian, juga para pelaku bisnis yang datang dari Malaysia dan Filipina. penghargaan ini merupakan peluang bagi anda semua untuk dapat memperluas jaringan bisnis, memberi peluang berkolaborasi, meningkatkan Personal & Bisnis Branding yang dapat membangun ASEAN nation business. Indonesia Award Magazine dengan ini memberikan motivasi dan inspirasi kepada para hadirin dari para businessman, profesional, pemberi edukasi, serta jajaran eksekutif bisnis yang akan berkontribusi meningkatkan bisnis untuk tetap dapat menjaga gelar kemenangan penghargaan tersebut”, ujarnya.

Kepala Departemen Komunikasi Perusahaan Bio Farma, Iwan Setiawan mengucapkan terima kasih dalam sambutannya atas penghargaan yang diterima dalam kategori “Trusted Business Award 2024”.

“Kepada Indonesia Award Magazine, Saya mewakili Bio Farma sangat berterima kasih atas penghargaan yang telah kami terima. Bio Farma sudah berdiri selama 134 tahun menjadi perusahaan yang berdiri dibidang farmasi kesehatan, dengan adanya penghargaan ini dapat menjadi motivasi bagi Bio Farma untuk terus berinovasi dalam meningkatkan dan memberikan pelayanan kesehatan yang terbaik untuk seluruh dunia. Semoga Bio Farma dapat membawa nama baik sebagai unit bisnis farmasi yang ada di ASEAN untuk dunia”, ungkap Iwan.

Iwan menambahkan dengan diterimanya penghargaan ini, Bio Farma sebagai salah satu perusahaan farmasi terdepan dapat memberikan nilai kreativitas dan inovasi-inovasi terbaru dan membawa nama baik bisnis ASEAN sebagai perusahaan yang sukses atas penghargaan yang telah dicapai pada kesempatan ini

“Kami harap dapat terus memberikan inovasi terbaik agar dapat terus memajukan bisnis tidak hanya di dalam negeri, namun juga dikenal di tingkat global.” Tambahnya.

Indonesia Award Magazine merupakan lembaga terpercaya di Indonesia yang memberikan penghargaan dengan kredibilitas tinggi, eksklusif, dan bergengsi. Penghargaan yang diserahkan merupakan bukti kepercayaan dari berbagai pihak dan dapat digunakan dalam mengembangkan, meningkatkan keberhasilan diri, perusahaan, dan institusi. Penghargaan ini merupakan apresiasi dan bukti kehandalan serta pengakuan yang menegaskan peran dalam perkembangan dan kemajuan perusahaan.

--f0r/y0m--

Untuk Informasi Media, Hubungi :

Komunikasi Perusahaan

PT Bio Farma (Persero)

Corcom@biofarma.co.id